

Zeitungsausschnitt

CW

Cronenberger Woche

vom 13.10.2023

Feuerwehr-Aktionstag

Beide Wehren laden morgen ein



Im Rahmen des 2. Aktionstages laden die Feuerwehren in Wuppertal am morgigen Samstag zum Tag der offenen Tür ein. So öffnen unter anderem auch die freiwilligen Feuerwehren Cronenberg (FFC) und Hahnerberg (FFH) ihre Pforten: Unter der Überschrift „Erkunde den Standort in deiner Nähe“ können sich Interessierte zwischen 10 und 13 Uhr in den Feuerwachen an der Kemmannstraße 45 beziehungsweise der Theishahner Straße 35 über die Arbeit der ehrenamtlichen Floriansjünger informieren.

Mitglieder beider Wehren stehen bereit, um den Besuchern ihre Arbeit oder zum Beispiel auch die Einsatzmittel zu erläutern. Die kleinen und größeren Besucher können dabei die Einsatzfahrzeuge der Wehren hautnah unter die Lupe nehmen und auch einmal am Steuer eines Löschfahrzeuges Platz nehmen.

Selbstverständlich gibt es auch Informationen zur Mitgliedschaft und Förderung der Wehren sowie zu den Jugendfeuerwehren.